

Démarrage des travaux des trois commissions chargées de proposer des solutions aux "maux" de la profession

Abderrahim DERRAJI - 2018-12-28 21:15:51 - Vu sur pharmacie.ma

Comme promis par le Pr. Jamal Taoufik, Directeur du médicament et de la pharmacie, les trois commissions formées pour trouver des solutions aux différentes problématiques de la profession se sont retrouvées le vendredi 28 décembre à la Direction du médicament et de la pharmacie. Il s'agit de la commission législative, la commission Décret de fixation des prix des médicaments et la commission chargée de veiller au respect du circuit légal du médicament. Les réunions qui ont connu la participation des membres du Conseil de l'Ordre et de toutes les représentations syndicales, se sont tenues dans un climat responsable et confraternel. Chaque commission définira le nombre de réunions nécessaires pour pouvoir traiter les différentes problématiques dont elle a la charge. Les pharmaciens attendent beaucoup de ces commissions. La bonne volonté affichée par les uns et les autres, permettra, sans aucun doute, de dépouiller le secteur de certains dysfonctionnements pour pouvoir mettre la pharmacie d'officine sur les rails.